

# Numazu Fresh News

## 平成25年度函南町水防訓練に参加 ～災害対策車両の展示・解説を実施～

発信日：2013/7/1

発信者：沼津河川国道事務所

6月30日(日)に函南町の肥田簡易グラウンドで、平成25年度函南町水防訓練が開催されました。当日は函南町水防団をはじめ自主防災会、建設業者から約320名が参加し、グループに分かれて土のう作り、改良積み土のう工法、月の輪工法等の実演が行われました。

各水防工法の完成後は事務所長をはじめ、田方北消防署長等が巡閲し、水防工法の効果、着眼点や出来映えについて解説、講評を行いました。

なお、水防訓練に併せて会場に展示した災害対策車両について、事務所から参加者に対して解説を行い事務所の支援体制について紹介しました。

### 訓練の様子



参加者は総勢320名。事務所からも来賓として事務所長が参加。参加者が作成した、月の輪工法等を田方北消防署長等と巡閲し、講評しました。



災害対策車両(排水ポンプ車、照明車)を派遣し、車両の解説等を行いました。



訓練講評(閉会式)に際して、函南町消防団に答礼する事務所長

閉会式での訓練講評では、事務所長より「備えていない事は出来ない」、田方北消防署長からは「訓練は最大の防災」とのお言葉を頂き、改めて訓練の重要性を認識しました。

記事の詳細については(河)副所長(TEL:055-934-2001)にお問い合わせ下さい。